
La première chose qui m'a rendue heureuse, ce

sont les jours où j'ai mis mes filles au monde. La

deuxième fut la naissance de mon premier

petit-fils. Pour moi, le bonheur, c'est les petites

choses qui font la vie : d'avoir réussi un plat,

d'avoir rendu service à une personne, dans le

cadre de mon travail, arriver à satisfaire la

demande des personnes, rien que par le tchate

sur internet, tomber sur un jeune qui est

handicapé et qui a besoin d'une écoute et d'être là

à ce moment-là… Le bonheur, on le trouve tous

les jours mais il faut savoir l'apprécier à sa juste

valeur, on n'a pas besoin de gagner au loto, une

grosse somme, mais les petites choses sont

tellement plus importantes… Le bonheur, je sais

le prendre comme il vient, surtout, quand on a

connu dans sa vie certains moments difficiles :

décès de mon frère du sida, mon père handicapé,

un petit-fils qui vient au monde avec les

pieds-bots, et un autre petit-fils qui a eu la

leucémie… Je sais donc prendre le bonheur par

petits morceaux… Je n'ai pas besoin de quelque

chose d'énorme.

Jeanne-Marie 50 ans Wasquehal
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